

**NECROLOGÍAS**

Don José Goberna Mullerat.

A la una y media de la madrugada del jueves último, pasó á mejor vida en este pueblo nuestro apreciado amigo don José Goberna Mullerat, que á la sazón estaba 72 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

La noticia de su muerte, al divulgarse, vino á producir tanta sorpresa como consternación, pues el señor Goberna era persona honorable, bondadosa, servicial y atenta, habiéndose granjeado siempre la estimación de cuantos le trataron.

Era un fervoroso creyente de nuestra excelente patrona la Virgen de la Cabeza, de ahí el que en compañía de su santísima esposa doña Andrea Carrión Criado, y el apoyo material de la Asociación de ese nombre, llevara á cabo con plausible acierto las mejoras introducidas en la Ermita de la Virgen y estuvieran revestidas del mejor esplendor cuantas fiestas se han organizado en su honor desde hace bastantes años.

Así mismo, era el señor Goberna amigo de Santa Catalina de Queralt, en donde residen parte de sus hermanos, siendo éllo causa de que en el momento en que surgía motivo para hablar de Cataluña, le hiciera enardecer por el gran espíritu catalanista que poseía, base ello de que en su larga vida de comerciante en Casas Ibáñez, le diera al comercio un gran impulso; y sea tal motivo, la fama y prestigio que hoy posee, pues guiado de su amor á la patria chica, y de la imperiosa necesidad que sentían todos estos pueblos para que los fuera más fácil y ocasionara la adquisición de sus artículos, tenía establecidas con sus paisanos relaciones comerciales tan favorables, que le permitía dar á sus favorecedores el máximo de beneficios, laborando á la vez en pró de los intereses morales y materiales del pueblo.

Las estimables cualidades de capacidad y de honradez le hicieron tener la representación del pueblo en el Ayuntamiento durante muchos años, siendo su labor en aquella casa benéfica para todos.

Enfermo desde hace bastante tiempo, á principios del año en curso adoleció gravemente, y si bien se repuso algún tanto, dos meses ha resayó de nuevo en la enfermedad, que agravándose de día en día, seaba de arrebatarle el espíritu de los suyos.

Ayer, durante toda la mañana y parte de la tarde, fué sumerosa la gente que desfilará ante el cadáver, prodigando á sus familiares consuelo en su aflicción con frases de verdadero sentimiento.

Al atardecer, se procedió á la conducción del cadáver á su última morada, no habiendo podido resultar un acto extraordinariamente extraordinario á causa de la copiosa lluvia que caía á la hora del entierro, pero que aun apesar de ello la concurrencia fué imponente, viéndose además en los bonos sellos del recorrido del fúnebre cortejo infinidad de gente.

La preciosa caja mortuoria que guardaba los restos del que en vida fué todo bondad y modelo de caballeros, fué usada de la casa del dolor por su fami-

**PABLO MOLINA GARCÍA**

PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

Gestión de toda clase de asuntos judiciales

CASAS IBÁÑEZ

(ALBACETE)

liars, visiblemente impresionados, siendo llevada hasta el cementerio á miembros de amigos y servidores de la casa, figurando sobre la misma tres hermosas coronas, una con dedicatoria de su esposa, otra de sus familiares y otra del comercio, el cual cerró sus puertas en señal de duelo.

Las citas que pedían del féretro eran llevadas por don Octavio Cuartero, don Antonio Valiente, don José Sánchez, don Pedro Gómez, don Ricardo Gómez y don Juan Tenés, en representación del comercio.

La presidencia del duelo la formaban sus sobrinos don José, don Cándido, don Raimundo y don Ricardo Goberna, don Francisco Martínez, don Francisco Herruz, don Antonio Dolau, del Comercio de Valencia, don Prudencio J. Terivio, médico de Quintanar del Rey, don Pascasio Quilez Picazo, de Tarazona de la Mancha, y don Jesús Guerrero.

En la imponente manifestación de pésame se veía además infinidad de amigos del finado de los pueblos de Albores, Fuentesalilla, Madrigueras, Alcalá del Júcar y Abegibre.

Hay vieras en la Iglesia parroquial se han celebrado santosos funerales en sufragio del alma de don José Goberna Mullerat (q. e. p. d.), repitiéndose la imponente manifestación de duelo del día anterior.

¡Descansen en paz nuestro bondadoso amigo, y reciban nuestro pésame más sentido sus afligidos: esposa, doña Andrea Carrión; hermanos, don Ricardo, doña Angela y doña Agustina; sobrinos, hermanos políticos y demás familiares, al propio tiempo que elevamos nuestras plegarias al Señor para que se dige condecorar al difunto señor Goberna el galardón de los justos.

**D. Bernabé Cuenca Valero.**

El día 12 del actual falleció en este pueblo el respetable anciano don Bernabé Cuenca Valero, que contaba 85 años de edad.

Era el señor Cuenca Valero, persona que se le tenía en mucha estima entre sus convecinos, dadas las hermosas virtudes que poseía de estabilidad y bondad.

Su muerte ha producido á su apenada hija doña Laure, hijo político don Andrés López, nietos don Samuel, Angélica, Bernabé, Andrés, María (sussente), Jesús, José (sussente), Laura (sussente), Concha y Enrique, un hondo sentimiento, como igualmente á todos sus demás familiares, pues siempre encontraron en él un buen consejero, que les hacía caminar por el sendero bueno de la vida.

Reciban todos sus familiares la más pura expresión de nuestro sentido pésame, al propio tiempo que rogamos á Dios que al conceder al finado el premio de los buenos, se dige derramar sobre sus deudos el bálsamo de la resignación cristiana.



A causa de haber sufrido un fuerte calapso al corazón, se ve obligado á guardar cama en este pueblo, nuestro querido amigo el ilustre ingeniero don Román Ochando y Valera.

Le deseamos de todas veras su pronto y total restablecimiento.

—En compañía de su distinguida esposa doña Dolores Ochando y de su sobrino don Andrés Ochando Ochando, ha regresado de Villarrobledo nuestro querido amigo el abogado don Octavio Cuartero.

—Desde hace bastantes días venimos sintiendo las incremencias de un tiempo bastante frío, por cuya causa abundan muchos constipados, y como son muchos los amigos que se encuentran atacados de este mal, les deseamos á todos una rápida mejoría.

—En compañía de su bellísima hija Adelita Ciller, ha permanecido en este pueblo la distinguida señora doña Elvira Ochando, viuda de don Juan Antonio Ciller, de Albacete.

—Se halla mejorada de su enfermedad la distinguida señora doña Celia Crespo, esposa de nuestro querido amigo don Cástor Mayoral García, médico forense de este partido.

—Marcharon á Quintanar del Rey los distinguidos señores don Antonio Jara Villena y su esposa doña Anita Peralta, en compañía de sus bellísimas hijas Elvira y Amalia y de su hijo don José.

—Hemos tenido el gusto de saludar á don Francisco Cabrales Tejero, viajante de la importante fábrica de lámparas «España», de Madrid; al culto maestro nacional de Balsa de Vés, don Mariano Pérez Monje; al farmacéutico de Casas de Vés, don Francisco Pedrón, y al secretario del Ayuntamiento de Jalance, don Mariano Rabatín.

—Las misas que se celebren en esta Iglesia al próximo lunes día 16, serán aplicadas en sufragio del alma del que en vida se llamó don Blas Verde Galdón, cuyos familiares encarecen á sus amistades asistan á ellos, por lo que les quedarán altamente agradecidos.

—Ha permanecido en Valencia el ex concejal de este Ayuntamiento don Pedro Gómez.

—Ha regresado de Madrid doña Alejandra Sabata, viuda de Cruzado.

—Han permanecido en ésta, don Elías Atienza y su distinguida esposa, cultos maestros nacionales de Albores, y el propietario don Enrique Villena, de igual localidad.

—Se encuentra mejorado de la enfermedad que padece á la garganta desde hace unos días el reputado comerciante don Paulino Nohales. Lo celebramos.

—Hemos tenido la satisfacción de conocer á don Vicente de Fías, viajante de la importante Casa de Mercería de don Vicente Juan-Sonabe, de Valencia, el cual nos ha hecho referencia de los magníficos Baños antirreumáticos existentes en el pintoresco pueblo de Enguadanos (Cuenca), convencido de que con ello hace una buena propaganda en favor de los enfermos, de los cuales es propietario don Patricio Luján, al cual pueden dirigirse para más informes.

—Hemos recibido el primer número de «El Defensor del Campo», órgano oficial de la «Unión General de Labradores», cuyo domicilio lo tiene en Madrid en la calle de Santa Isabel, número 13.

Está cuidadosamente hecho, resaltando en él su programa que lo firman Jesús Cantabrana, Luis Constante Moyá, Angel Lera de Isla, Macario Pérez Vega, Manuel Saavedra y Encina, Emiliano Cantabrana, Julio Vide Villanueva, Manuel Domínguez y Fernando Fernández, un bello artículo de Angel Lera de Isla y una amplísima información de los pueblos en que tiene delegación y sindicatos.

Agradecemos el envío y le deseamos al nuevo colega una vida larga y próspera para bien de los intereses que defiende.

**Se alquila UN CUARTO.**

en la calle del

Teniente Ochando Serrano.

Razón en esta imprenta.

—PIANO sesمينه, se vende. Razón en esta imprenta.